



Pièces	2 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	8078486
Prix	298 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

A quelques mètres des commerces et des plages, proche des deux gares, un spacieux 2 pièces de 53,95 m² avec terrasse et vue mer. Orienté Sud / Ouest, cet appartement très lumineux se compose d'un séjour, une cuisine séparée équipée, une chambre avec placard, le tout donnant sur la terrasse. Il y a également une salle de bain, un wc indépendant et un dégagement avec placard. Environnement très calme. Cave. Possibilité de louer une place de parking dans la copropriété. Charges annuelles : 1 989,47 € (chauffage, eau froide et chaude inclus) Nb de lots : 131

A few meters from the centre and the beaches, and few steps from the train and bus stations, you will find this large 1 bedroom apartment of 53.95 sq with terrace and sea view. Facing South / West, this very bright apartment consists of a living room, separate and furnished kitchen and bedroom with wardrobe opening onto the terrace; as well as a bathroom, separate toilet and hallway with storage. Very quiet environment. Cellar. Possibility to rent a parking space in the residence. Annual charges : € 1 989,47 all services included. Number of units in the condominium : 131

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

